

NUESTRAS ACTIVIDADES

Actividades, este mes ha tenido muy pocas, ya que solamente podríamos citar, el partido jugado el pasado día 23 contra la Peña Baulenas, pero sin embargo esto lo podemos dejar para nuestro delegado de Deportes, y ocuparnos de tres hechos que por parte de nuestros muchachos han tenido lugar en este mes y a los cuales casi los podríamos llamar actividades ya que pasarán a los anales de la Agrupación. Uno de ellos es el ocurrido con motivo de la renovación de la Junta el día 17 a las 8 de la noche, y por lo cual vamos a comentar brevemente lo que durante hora y media pasó en dicha reunión.

Entramos en una sala limpia y ordenada, empezándose dicha reunión con el rezo del Ave María y seguidamente toma la palabra el Sr. Secretario leyendo el Acta y exponiendo el motivo de dicha reunión, son repartidas unas papeletas entre los asistentes para votar, se empieza a recoger los papeles y a clasificarlos para ver quienes tienen que ser elegidos y nos encontramos que lo dicen todo menos los nombres de los que tienen que formar la nueva Junta, pero al final sale uno que no quiere aceptar, y aquí empieza la parte cinematográfica de la reunión, vemos a unos que protestan, otros que gritan, otros que se ponen a discutir de fútbol, un par están jugando con los papeles que se

les dieron para votar, otros que sin decir nada contemplan la escena, vemos a uno que se pasea incansablemente delante, de un lado para otro, otros que se suben a las mesas para que se les oiga su voz y pronto aquello parece que va a explotar, la Junta se tiene que batir en retirada y aceptar todos los encargos, y de esta manera queda resuelto el problema que se planteó al no aceptar, no sin antes dejar dicha sala de tal forma que parecía hubiera pasado un tifón por allí.

Y como segunda y tercera actividad ha sido cara al Ciclismo, primero el día de la Excursión que efectuamos los Catequistas al Velódromo de Mataró, donde ofrecimos una prima ganada por Gelabert y también el día del Final de Etapa de la Vuelta Ciclista a Cataluña, para el primer clasificado local y fué Filbá el vencedor, siendo todos muy felicitados por los entusiastas organizadores del Club Ciclista Granollers lo que teniendo en cuenta que el Sr. Jaime Raich es su presidente, nos sentimos satisfechos de haber colaborado en una actividad deportiva local que tanto honra a la ciudad.

No podemos alargar más nuestro comentario por no disponer de más espacio, sin embargo quedó bien patente el afán que todos nosotros tenemos, para que nuestra Agrupación sea llevada siempre por buen camino.

NOTICIARIO FILATELICO

Últimos sellos emitidos:

ESPAÑA.—Commemoración del VI Congreso de las Américas y España. 1 pta., azul, n.º 815.—Commemoración del V Centenario del nacimiento de Isabel la Católica. 50 cts., sepia; 75 cts., azul; 90 cts., castaño; 1'50 ptas., naranja y 2'80 ptas., verde, correspondientes a los números del 816 al 820.

VATICANO.—Commemoración de la proclamación del dogma de la Asunción. 25 liras, castaño-lila y 55 liras, azul, correspondientes a los números 161-162. Los colores de los sellos conmemorativos de la beatificación de Pío X, son los siguientes: 6 liras, violeta; 10 liras verde; 60 liras, azul y 115 liras, castaño.

